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Zusammenfassung

        
In einer Literaturstudie wurden elf Fälle von Kalkmilch in Hydronephrosenieren gefunden. Selbst konnten wir in 14 Monaten fünf Fälle beobachten. Es wird auf die Kriterien von Murray hingewiesen, welche geeignet sind, schon auf den Aufnahmen im vertikalen Strahlengang den Verdacht auf Kalkmilch aufkommen zu lassen. In drei Fällen war die Ursache der Hydronephrose ein Stein im Bereich des pyelo-ureteralen Übergangs. Bei zwei Fällen bestand eine subpelvine Stenose.


        
Die Kriterien von Murray, welche es ermöglichen, Kalkmilch auf Aufnahmen im vertikalen Strahlengang zu identifizieren, wurden anhand unserer Fälle überprüft. Nicht alle Kriterien treffen voll zu.


      
        
Summary

        
A study of the literature has revealed 11 cases of calcium “milk” in hydronephroses. We have been able to observe five further cases in a period of 14 months. The criteria annunciated by Murray are stressed, since they will raise a suspicion of the presence of calcium “milk” on views taken with a vertical x-ray beam. In three patients, the cause of the hydronephrosis was a stone in the pelvi-ureteric junction. In the other two cases, there was a stenosis below the pelvis. Murray's criteria permitting identification of calcium “milk” with a vertical beam were analysed. Not all his criteria were found to be reliable.
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